



左から太田町長、赤井畑直明さん、杉副本部長

### 自衛官募集相談員を委嘱 自衛官の募集に協力

4月16日、自衛官募集相談員の委嘱が観月台文化センターで行われ、赤井畑直明さんへ太田町長、自衛隊福島地方協力本部杉副本部長から委嘱状が交付されました。

赤井畑さんは今回初めて相談員を務めることになります。任期は2年間で、自衛官の募集や広報などに協力していただきます。



春を楽しみながらウォーキングするみなさん

### 小坂まちづくりの会 小坂桃源郷歩こう会を開催

4月19日、小坂まちづくりの会（小坂和也会長）による小坂桃源郷歩こう会が小坂地区で行われました。参加者は、桜、桃、プラムなど色とりどりの花を眺めながら思い思いのペースで楽しみました。

また歩き終わった後には、まちづくりの会会員が打った「そば」が振る舞われ、小坂地区の春を満喫しました。



七福神による踊りの様子

### 笑顔あふれる 貝田宿さくら祭り

4月19日、貝田宿さくら祭りが貝田秋葉神社で開催されました。当日は子ども山車が旧宿場の町並みをまわり、露店や野草展示、七福神による踊りが披露され、満開の桜のもと春まつりを多くの人々が楽しみました。また「貝田宿の魅力」と題した講演会も開催され、貝田の人々が守り受け継いできた活動や豊かな自然について再発見しました。



神楽殿での舞の様子

### 内谷春日神社例大祭 町無形民俗文化財・太々神楽奉納

4月19日、内谷春日神社例大祭が行われ、太々神楽（佐藤清二保存会会長）が奉納されました。当日は、「猿田彦」や「二本扇」などの舞が披露され、多くの観客を魅了しました。

神社の境内には、町内外から多くの人々が集まり、地元の方々からのおもてなしを受けながら、美しい舞とお囃子を楽しんでいました。



おいしいいちごをほおぼる園児のみなさん

### あまくて大きないちご いただきます～す

4月20日、JA伊達みらいより、管内で生産された安全でおいしいいちごを食べてもらおうと、園児へのいちごの贈呈がくにみ幼稚園で行われました。

園児たちはおやつ時間にいちごをいただき、新鮮な赤くて大きないちごを口いっぱいほおぼりながら、地域の味を楽しんでいました。



左から菊地政志さん、太田町長、奥山晶子さん

### 町の交通教育専門員を委嘱 児童・生徒の交通安全を見守ります

4月2日、任期満了に伴う交通教育専門員の委嘱が観月台文化センターで行われ、菊地政志さん、奥山晶子さんへ太田久雄町長から委嘱状が交付されました。

菊地さんと奥山さんは、ともに再任で、児童・生徒の通学時の交通安全指導などを行います。



無火災を祈る消防団員

### 町消防団 鹿島神社で無火災祈願

4月5日、国見町消防団による無火災祈願が鹿島神社で行われ、鈴木耕治団長をはじめとする消防団幹部が参列しました。

太田久雄町長、鈴木団長が神前に玉串をささげ、参列した消防団員は、無火災を祈り、予防消火につとめることを誓いました。



新委員長の齋藤弘さん（中央）

### 町の選挙管理委員会 新委員長に齋藤 弘さんを選任

4月6日、町選挙管理委員会が観月台文化センターで開かれ、新委員長として齋藤弘さんが選任されました。

齋藤さんは「新たに委員となられた方と共に、精一杯選挙管理事務に努めていきたい」と抱負を述べられました。また選挙管理委員職務代理者には、木村正義さんが指名されました。



左から太田町長と野村義悦さん

### 交通遺児育成に 役立ててもらいたい

4月9日、町内に住む野村義悦さんが観月台文化センターで交通遺児育成のためにという目的で、町に対して寄付をされました。

野村さんは、日頃より地域社会における各種の活動に積極的に取り組んでおり、今回の寄付は、地域社会に役立ててほしいという善意の心から贈られたものです。



あいさつを述べる岡崎長市会長

### 祝 40周年 国見ライオンズクラブ結成40周年式典

4月12日、国見ライオンズクラブの結成40周年記念式典がみらいホール国見で開催されました。

式典では、岡崎長市会長のあいさつ後、新築した役場庁舎への時計の寄贈など4つの記念事業が発表され、岡崎会長から太田町長へ目録が手渡されました。